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兹有上海市松江区泗泾镇
徐巧林遗失上海电视大学经济
与行政管理（二年制专科）大学
毕 业 证 一 本 ，电 子 注 册 号 ：
512525200406008931，特 此 声
明遗失。声明人：徐巧林

遗失声明

东京奥运会会徽涉嫌剽窃一事
1日出现剧情逆转，东京奥组委一改
先前力挺会徽设计者佐野研二郎的
态度，决定抛弃这个会徽设计。

日本共同社、日本广播协会、东
京广播公司等多家媒体报道此事，并
把过去一个月描述为东京奥组委的

“尴尬月”。

【态度逆转】
东京奥组委定于1日下午召开

紧急会议，随后将举行新闻发布会，
正式通报弃用2020年东京奥运会会
徽设计的决定。

东京奥组委主席森喜朗、日本奥
运大臣远藤利明、东京都知事舛添要
一、日本奥委会主席竹田恒和等官员
将出席这次紧急会议。舛添在会前
表示：“我觉得我们被背叛了。”

在这次紧急会议召开前，已有多
家日本媒体报道称，东京奥组委决定
抛弃这个备受争议的会徽设计。

而就在几天前，东京奥组委还信
誓旦旦地宣称设计者佐野没有剽窃，
会徽设计绝对“原创”。东京奥组委
秘书长武藤敏郎上周曾说：“我们确
信，东京奥运会会徽是原创作品。”

国际奥委会先前也驳斥会徽剽
窃一说。国际奥委会官员和日本官
员8月28日均表示，他们相信佐野没
有剽窃设计，不打算更换会徽。

据日本媒体报道，由于“剽窃风
波”愈演愈烈，东京奥组委最终决定
丢掉这个“烫手山芋”，放弃使用这一
会徽设计。

【风波不断】
日本媒体形容，对东京奥组委而

言，过去一个月可谓是“尴尬月”。除
了闹出“会徽剽窃风波”，一个需要斥
资20亿美元的奥运场馆设计方案也
因过于昂贵而遭否决。

由于日方发布的会徽被指剽窃，
国际奥委会甚至被比利时设计师奥

利维耶·德比告上法庭。德比表示，
东京奥运会会徽与他为列日剧场设
计的标志“惊人相似”，因此他誓言阻
止该会徽被使用。

佐野近期内 3 次卷入“剽窃
门”。第一起事件是东京奥运会会徽
涉嫌剽窃德比作品，并且被曝与一家
西班牙设计事务所推出的作品配色
相近。

第二起事件与日本饮料业巨头
三得利公司有关。佐野的团队为该
公司设计了30种图案，印在作为促销
奖品的手提袋上，但细心网友发现其
中8种图案“似曾相识”，涉嫌剽窃。
佐野8月14日发表声明，承认其设计
团队借鉴了他人作品，并表达歉意。

第三起事件涉及名古屋东山公
园。有人举报称，佐野为这家公园设
计的图标涉嫌剽窃哥斯达黎加国家
博物馆图标。针对这一说法，佐野的
发言人8月18日予以否认。

据新华社电

林丹无缘羽超
赞助商有话说

本报讯 记者 张逸麟 决定在商
业上单飞并牵手尤尼克斯后，中国羽
坛一哥林丹却在本赛季羽超联赛赛
场上因参赛服装问题而遭遇禁赛。
事情过去了几个月后，林丹的赞助商
尤尼克斯终于对此事作出回应，尤尼
克斯中国区的负责人木村雅彦表示：
很遗憾出现这样的事情，但要想解决
问题不是单方面能够做到的，这需要
和中国羽协等几方坐在一起商谈，木
村雅彦同时说：“此事自始至终我们没
有给林丹施加过任何压力或影响。”

木村雅彦透露，在第一时间得知
林丹被禁赛的消息后就感到非常遗
憾，“因为这让羽毛球爱好者失去了
观赏高水平运动员比赛的机会。”他
同时也指出，“网球运动员都有自己
单独的赞助商，我觉得这也是羽毛球
运动今后发展的一个模式。”

尽管眼下很多问题尚无法解决，
但木村表示支持林丹的想法不会变，

“与林丹合作是公司在世界上推广羽
毛球运动计划的一部分，通过与林丹
合作向世界传递了发展羽毛球运动
的信息。”双方的合作依然会继续，8
月份在上海举办的2016合作伙伴会
议上，尤尼克斯特别展出了颇受关注
的新品“双刃10”球拍以及“林丹精选
系列”的第二代红白主色调的新品。

青年报记者 张逸麟

本报讯 在转会截止日前的压哨
交易总是非常刺激，双方的谈判技术
和心理素质都展现得淋漓尽致，尽可
能地让自己的利益最大化，是球员交
易的最高级状态，当然有一个前提，
就是交易必须达成。不过北京时间
昨天的西甲夏季转会截止日前就发
生了一幕闹剧，德赫亚从曼联转会皇
马的交易，却因为提交文件超时而泡
了汤，德赫亚面临着在曼联坐一年板
凳的悲惨命运。

谁在撒谎？俩豪门互相指责
西甲转会大门在当地时间9月1

日0点正式关闭，而德赫亚则被关在
了大门之外，原因是这桩转会的文件
直到大门关闭后30分钟左右才被送
到西甲转会办公室，随即西甲宣布德
赫亚的交易告吹。

此事立刻引起了曼联和皇马之
间的扯皮，皇马声称是曼联延误了递
交文件的时间，而曼联则言之凿凿地
表示，他们有证据显示自己是在8月
31日23点 59分发送了德赫亚的转

会传真，双方各执一词。
有媒体爆料称，皇马和曼联在当

地时间8月31日 23点 30分达成了
转会协议：德赫亚以3000万欧元加
盟皇马，而纳瓦斯则以1500万欧元
转会曼联。但是，就在转会最后时
刻，纳瓦斯对他的合同进行了一些调
整，而正是这些调整导致了双方的谈
判进程急转直下。而最终交易延时，
到底是谁犯了错，谁撒了谎？是曼联
故意拖延报复皇马？还是皇马最后
改变主意不想买了，转而耍手腕将责
任推给曼联？恐怕只有时间才能揭
晓答案。

被绝杀，德赫亚崩溃
如果这桩交易最终告吹，那么很

可能是曼联、皇马和德赫亚三输的局
面，但损失最大的无疑是德赫亚本
人，他才是那个真正被压哨绝杀的角
色。

德赫亚原本对这桩压哨交易很
有信心，他甚至已经飞抵马德里，就
等待官方的宣布。当坏消息传来后，
德赫亚几乎崩溃，这个晚上德赫亚在
马德里度过了一个极度沮丧的夜晚，

他的女友埃杜尔妮·加西亚一直在安
慰他。按照原本的安排，德赫亚将在
周二中午在伯纳乌正式对媒体亮相，
但现在看来他可能不得不返回曼彻
斯特，并在板凳上度过一个赛季。

皇马放弃仲裁，最后希望破灭
有网友拿NBA的压哨球来揶揄

德赫亚交易的近况，“现在3位裁判
正在反复重放慢镜头，来看出手的时
候计时器时间走完了没有，广告回来
为你揭晓……”

皇马与曼联曾决定向国际足联
提交证据以说明他们及时传达了文
件，并申请批准德赫亚的转会交易。
但广告时间已经结束，欧足联最新的
消息是，皇马最终放弃了上诉，因为
他们认为西甲联盟不会允许这桩交
易，这也意味着德赫亚交易的最后一
线生机已经破灭。

这已经不是第一次皇马跟曼联
因为文件问题转会失败，2013年夏
天，皇马球员科恩特朗已经同意加盟
曼联，皇马则选定西凯拉作为候选，
最终因为相关文件没能及时送到，导
致交易失败。

压哨交易
坑惨德赫亚

上海大师赛
公布选手阵容

本报讯 记者 张逸麟 距离 10
月11日即将开打的上海劳力士大师
赛不到六周，这项ATP世界巡回赛中
最高级别的赛事昨天公布了参赛选
手名单。根据赛制，截至9月1日排
名世界前45位的选手将自动进入这
份名单，德约科维奇、费德勒、穆雷、
锦织圭、瓦林卡、纳达尔和布莱恩兄
弟等男子网坛的高手均在其中。百
名世界级选手将齐齐前来上海，在为
期9天的赛事中为球迷奉上精彩的
对决，争夺1000个冠军积分。

作为赛事的人气王，费德勒在今
年辛辛那提站的赛事时，录制了视频
表达了对中国球迷的深情，同时也期
待自己能够实现卫冕，“我非常期待
能在今年的上海劳力士大师赛卫
冕。上海这座城市独一无二，我很享
受在这里比赛。”费德勒在视频中说，

“我已经等不及要回到这里，在‘奶
粉’面前比赛，这是一种很棒的感觉，
我每一年都希望能来上海参赛。”

根据最新公布的赛事参赛球员名
单，澳网、温网得主、目前排名世界第
一的德约科维奇位列其中，他同样表
示了对上海大师赛的期待。此外跻身
锦织圭、瓦林卡、纳达尔等实力、人气
球星都将加入争夺1000积分的行列。

10月14日周三起，所有网坛大
师都将现身。旗忠网球中心25片球
场将全力开打。所以，凡购买周三、
周四小组赛门票的观众，均有机会欣
赏到赛会八强的精彩球技，同时这两
天的单双打比赛总场次，更是分别多
达16和12场。而相比半决赛决赛，
周三周四更为亲民的赛票价格也是
另一个不容错过的理由。

东京奥运会会徽将遭弃用

对西班牙门神本人来说，现在这个结果实在有点难以接受。


